

サークル紹介

SF 研究会

「ぼくマンセルすき♡」

理学部物理学科二年生
西原 正浩

SF研究会、言葉の意味から考えてSFを研究しているんだと考えるでしょうが、SFを研究するとは何をする事なのでしょう。むしろSF研では現在、本部と西条に分かれて活動やっとなるんぢや。具体的に何をやっとなるか聞かせてやろう。SF小説を読む、コ



ンピューターをいじる、イラスト描き、映画、ビデオを観る、宴会、コンパ、ナンパ、麻雀、競馬、酒、ゲーセン、他大学との交流、キャンプ、合宿、ドライブ、ツーリング、格闘技、スポーツ、テーブルトークRPG、花火、バイクの幹旋、野外パーベキューなど、全体の活動から個人の活動まで、考えられるあらゆる活動をやっておるんぢや。これがSFかどうかは、個人の定義にまかせられっからどんな奴が入っても大丈夫なんぢや。
さあ来いSFが君を待っちよる。

バレーボール部

「ウィナーズスマイル」を

求めて

教育学部教科教育学科二年生

森 哲史

「ウィナーズスマイル」を求めて私達男子バレーボール部は、毎日練習に励んでいます。

現在、四年生7人、三年生4人、二年生3人、一年生6人、マネージャー1人の計21人で構成されていますが、一年生が東千田地区のため、合同練習が週に3回しかできず、部員不足の問題に直面しています。

さて、バレーボールは、近年人気が高まっております。中垣内選手や、斉藤選手などのスター選手が現れ、又日本リーグではプロ化の兆しがあります。それに何といってもボールがあ



れば、円陣パスを楽しむことができるし、試合をしながら快い汗を流すのも愉快なことです。どんな一流選手でも、最初はパスから始め段々上手になっていくのです。あなたも、将来の中垣内選手目指して、バレーボール部に入部しませんか。練習によって一歩一歩進歩する喜びを味わえることと思います。そして伝統あるバレーボール部に新しい風を吹き込んで見ませんか。

私達の目標は、中国リーグで優勝することです。そのためには、西日本2位の東亜大学を倒さなければなりません。「打倒東亜」を掲げて頑張っていこうと思います。